
Peduli  Kesehatan,  IKPP
Tangerang  Lakukan  Cek  Darah
Gratis di SMPN 15 Tangsel
written by Redaksi | 23 November 2022

Kabar6-Peduli terhadap kesehatan, PT Indah Kiat Pulp & Paper
(IKPP) Tbk, Tangerang, melakukan cek darah gratis bagi civitas
di Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 15 Kota Tangerang
Selatan (Tangsel), Pakualam, Serpong Utara, Rabu 23 November
2022.

Head of Corporate Social Responsibility (CSR) IKPP Tangerang,
Lily Yulianingsih mengatakan, tujuan dari adanya cek darah
gratis ini adalah agar para civitas di SMPN 15 Kota Tangsel
ini bisa mengetahui kondisi kesehatannya.

“Agar  bapak  ibu  guru  juga  mengetahui  kondisi  kesehatannya
untuk dapat diperiksa lebih lanjut ke pelayanan kesehatan yang
ada di entah di kecamatan entah di kelurahan, di puskesmas,”
ujarnya kepada Kabar6.com.
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Lily menjelaskan, pihaknya memberikan pemeriksaan awal, dan
ini merupakan perhatian IKPP Tangerang kepada para guru untuk
menjaga kesehatan.

“Ini juga bagian dari perhatian pak kepala sekolah lepada para
gurunya untuk menjaga kesehatan, agar bisa lebih optimal dalam
mengajar di SMP 15 ini,” ungkapnya.

Selain  cek  darah  gratis,  Lily  menjelaskan,  pihaknya  juga
memberikan sosialisasi kepada murid di SMPN 15 Kota Tangsel
terhadap bahayanya narkoba, HIV dan AIDS.

“Hari ini kita sosialisasi kepada 50 siswa tapi ada di ruangan
kelas ada 60 siswa, kita memaparkan mengenai apa saja bahaya-
bahaya  narkoba,  agar  mereka  bisa  menjauhi  dan  tidak  ikut
menggunakan,  ya  namanya  anak  sekolah  harus  kita  ingatkan,
harus  kita  sosialisasikan  agar  mereka  juga  hati-hati,”
jelasnya.

Menurut  Lily,  anak  remaja  zaman  sekarang  terlebih  dengan
teknologi  yang  pesat,  dimana  ada  aplikasi  seperti  google,
youtube  dari  handphone  membuat  anak  remaja  bisa  mengakses
informasi yang belum pada waktunya.

“Maka dari itu kita harus memberikan sosialisasi bahaya HIV
AIDS agar mereka bisa bersikap berperilaku yang baik sesuai
dengan norma, agama dan kesusilaan yang ada,” tuturnya.

**Baca juga: BPBD Tangsel Kirim 20 Relawan ke Lokasi Gempa
Cianjur

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Negeri 15 Kota Tangsel,
Mamat Rahmat mengucapkan, sangat berterima kasih kepada PT
IKPP Tangerang atas adanya pengecekan darah gratis.

“Bersyukur, berterima kasih kepada Indah Kiat dengan ada nya
cek kesehatan gratis ini, khususnya saya pribadi jadi saya
bisa mengetahui kadar gula darah nya berapa, kolesterol nya
berapa asam uratnya berapa,” tutupnya.(eka)
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Prada Indra Meninggal TNI AU
Periksa Empat Prajurit 
written by Redaksi | 23 November 2022
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Kabar6-TNI Angkatan Udara telah menahan empat orang prajurit.
Jika terbukti bersalah atas meninggalnya Prada Muhammad Indra
Wijaya maka keempatnya dipastikan dapat sanksi.

“Bila terbukti ditemukan ada tindak pidana penganiayaan, TNI
AU akan memberikan sanksi hukum tegas, sesuai aturan yang
berlaku,” kata Kepala Dinas Penerangan TNI AU, Marsma TNI
Indan Gilang Buldansyah, Rabu (23/11/2022).



Keempat  prajurit,  terang  Gilang,  kini  masih  menjalani
pemeriksaan.  Satuan  Polisi  Militer  Koopsud  III  Biak  masih
terus  melakukan  penyidikan  dan  pendalaman  terhadap  dugaan
kekerasan yang mengakibatkan meninggalnya Prada Indra.

**Baca juga: Keluarga Tentara di Tangerang Duga Kematian Prada
Indra Janggal

Prada Muhamad Indra Wijaya, merupakan Tamtama yang bertugas di
Sekretariat, Makoopsud III Biak. Almarhum meninggal pada Sabtu
(19/11/2022), setelah sebelumnya dilakukan perawatan di Rumah
Sakit Lanud Manuhua, Biak.

“Prada Muhammad Indra Wijaya dilaporkan telah meninggal di
rumah Sakit Lanud Manua Biak, setelah sebelumnya pingsan di
mess tamtama Tiger Makoopsud III Biak,” jelasnya.(yud)

Keluarga Tentara di Tangerang
Duga  Kematian  Prada  Indra
Janggal
written by Redaksi | 23 November 2022
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Kabar6-Prada Mochamad Indra Wijaya, anggota Komando Operasi
Udara  (Koopsud)  pulang  telah  menjadi  jenazah.  Keluarga
almarhum menganggap kematiannya tak wajar saat bertugas di
Biak, Papua.

“Wajah  berdarah  dan  banyak  luka  lebam,”  kata  Rika,  kakak
almarhum  di  rumah  duka  kawasan  Kelapa  Dua,  Kabupaten
Tangerang,  Rabu  (23/11/2022).

Dijelaskan,  pihak  keluarga  dapat  informasi  almarhum  akibat
dehidrasi.  Informasi  diketahui  dari  surat  kematian  yang
diterima keluarga. Keluarga yang curiga melihat peti jenazah
digembok lalu coba membuka.

“Keluarga autopsi jenazah adik saya untuk memastikan penyebab
meninggalnya Indra,” jelas Rika.

**Baca  juga:  Motif  dan  Kronologis  Pembunuhan  Supir  Taksi
Online di Solear Tangerang

Menurutnya, pihak keluarga juga sudah mendatangi Mabes TNI.
Aparat  di  mabes  menyatakan  bahwa  eskalasi  terlalu  jauh
sehingga diarahkan ke Pusat Polisi Militer TNI Angkatan Udara.

“BAP lagi besok di Puspom TNI AU,” singkat Rika.(yud)
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Icuk Sugiarto Pantau Porprov
Banten  Harapkan  Lahir  Atlet
Berprestasi 
written by Redaksi | 23 November 2022

Kabar6-Pengurus  pusat  Komite  Olahraga  Nasional  Indonesia
(KONI),  Icuk  Sugiarto  memantau  Pekan  Olahraga  Provinsi
(Porprov) Banten ke VI. Kedatangan Mantan Atlet Bulutangkis
ini mendatangi venue Arung Jeram di Cikokol, Kota Tangerang,
Rabu (23/11/2022).

Selain mendatangi venue Arung Jeram, legenda Bulutangkis yang
menjabat  Pengurus  KONI  di  bidang  kesejahteraan  pelaku
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olahraga,  juga  mendatangi  venue  Bulutangkis  di  kawasan
Jatiuwung.

Icuk mengatakan Porprov Banten yang digelar di Kota Tangerang
begitu luar biasa. Lantaran pengembangan potensi atlet begitu
luar biasa.

“Saya kira ini luar biasa ya, karena Tangerang sendiri sudah
ada potensi pengembangan ini (atlet),” ujar Icuk saat dimintai
keterangan.

Icuk  berharap  dengan  Porprov  Banten  ini  dapat  melahirkan
atlet-atlet yang berprestasi.

“Mudah-mudahan dari Porprov ini lahir atlet-atlet arung jeram
berprestasi.  Ini  baru  mau  kesana  (venue  Bulutangkis),”
katanya.

**Baca juga: Atlet Arung Jeram Kota Tangerang Torehkan Satu
Emas dan Satu Perunggu 

Kehadiran Icuk di venue Arung Jeram menyematkan medali para
pemenang. Usai disematkan medali para atlet pun menyanyikan
lagu kebangsaan Indonesia Raya dan bagimu negeri. Setelah itu
langsung berangkat menuju venue Bulutangkis.

Sementara  itu,  Sekretaris  PBSI  Kota  Tangerang,  Acep
menyampaikan  legenda  Bulutangkis  tanah  air  telah  hadir  di
venue Bulutangkis dalam ajang Porprov Banten.

“Beliau baru sampai di venue Bulutangkis untuk memonitoring
para atlet,” tandasnya. (Oke)

http://kabar6.com/atlet-arung-jeram-kota-tangerang-torehkan-satu-emas-dan-satu-perunggu/
http://kabar6.com/atlet-arung-jeram-kota-tangerang-torehkan-satu-emas-dan-satu-perunggu/


BPBD Tangsel Kirim 20 Relawan
ke Lokasi Gempa Cianjur
written by Redaksi | 23 November 2022

Kabar6-Badan  Penanggulangan  Bencana  Daerah  (BPBD)  Kota
Tangerang Selatan (Tangsel) mengerahkan relawan kemanusiaan ke
Cianjur,  Jawa  Barat.  Gempa  berkekuatan  5,6  skala  richter
mengakibatkan sedikitnya 268 orang warga di Cianjur meninggal
dunia.

“Malam  ini  kami  kirimkan  20  petugas  BPBD,”  ungkap  Kepala
Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangsel, M Faridzal
Gumai, Rabu (23/11/2022).

Dijelaskan, relawan ke Cianjur membawa bantuan logistik, tenda
pengungsian dan pendirian dapur umum. “Untuk membantu para
korban dan petugas setempat,” jelas Faridzal.
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Ia berharap relawan asal Tangsel dikirim ke Cianjur dapat
membantu  para  petugas  lainnya  yang  sudah  lebih  duluan  di
lokasi bencana.

“Harapan  kami  juga  bisa  membantu  meringankan  warga  yang
terdampak gempa,” jelas Faridzal.

Tim  SAR  gabungan  masih  mencari  151  orang  yang  dilaporkan
hilang akibat gempa di Cianjur, Jawa Barat. Kepala Kantor SAR
Bandung  Jumaril  selaku  SAR  Mission  Coordinator  menyebut
Basarnas telah menyusun rencana operasi SAR pada hari ketiga
pencarian ini.

**Baca juga: Diduga Kurang Konsentrasi, Truk Pasir Terjatuh di
Jalan Raya Pahlawan Seribu Serpong

Rencana operasi SAR dibagi menjadi dua, rencana pencarian atau
search  plan  untuk  potensi  SAR  dan  search  plan  untuk  tim
Basarnas.

Adapun rencana pencarian untuk potensi SAR, tim akan dibagi
menjadi  12  kelompok  pencarian  dan  penyelamatan  (SRU).  Tim
diterjunkan  ke  12  kecamatan  wilayah  terdampak  gempa  bumi,
antara  lain  Cianjur,  Karangtengah,  Warungkondang,  Gekbrong,
Cugenang, dan Cibeber.(yud)

Komisi I DPR RI Pesan Revisi
UU ITE Jangan Multitafsir
written by Redaksi | 23 November 2022
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Kabar6-Pengamat Hukum Pidana Abdul Fickar Hajar mengatakan,
Undang-undang  hak  demokrasi  dari  masyarakat  merupakan
keniscayaan  di  dalam  pemanfaatan  ruang  digital.

Fickar pun sependapat dengan usulan Menteri Koordinator bidang
Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD tentang
revisi UU ITE, yaitu memberi kelonggaran.

Demikian disampaikan Abdul Fickar dalam Forum Legislasi dengan
tema Membaca Arah Revisi UU ITE, Akankah Ruang Multitafsir
Dipersempit?  yang  diselenggarakan  Koordinatoriat  Wartawan
Parlemen (KWP) di Media Center Gedung DPR RI Senayan Jakarta
Selatan, Selasa siang (22/11/2022).

Diakui Fickar ternyata ada satu pasal yang sangat longgar agar
UU ITE tidak mudah menjerat seseorang karena misalnya dianggap
melakukan pencemaran nama baik. Ia juga berpesan agar anggota
DPR  RI  tidak  alergi  dikritik  sepanjang  kritik  itu  bukan
penghinaan.  Karena  anggota  dewan  yang  alergi  kritik  bisa
menjauh dari calon pemilih.

“Ibu-ibu  yang  banyak  terjadi  korbannya  karena  gampang
menggunakan pasal itu karena soal pencemaran nama baik dan
sebagainya.  Bahkan  komunikasi  melalui  WA  dan  sebagainya.
Komunikasi  baru  itu  juga  banyak  menimbulkan  kemudian



terjadinya  tindak  pidana,”  ujar  Fickar.

Anggota Komisi I DPR RI dari Fraksi Gerindra Yan Permenas
Mandenas  menilai  revisi  UU  ITE  (Informasi  dan  transaksi
elektronik) yang akan segera disahkan DPR RI jangan sampai
memgandung arti yang multitafsir. Sebab, asas penegakan hukum
itu harus dengan kepastian, bukan ketidakpastian.

Undang-undang (UU) Nomor 19 Tahun 2016 tentang Perubahan atas
UU  Nomor  11  Tahun  2008  tentang  Informasi  dan  Transaksi
Elektronik  (ITE)  dinilai  belum  konsisten  secara  sungguh-
sungguh menerapkan asas kepastian hukum.

“Saya berharap revisi kedua ini bukan saja soal efektivitas
dari proses tindakan hukum, yang akan diberikan bagi setiap
pelanggar undang-undang ITE tapi yang paling penting adalah
konsistensi. Yaitu konsistensi kita dan azas kepastian. Bicara
hukum ini kan harus soal asas kepastian,” ucap Yan.

Asas  kepastian  hukum  merupakan  landasan  hukum  yang  mutlak
diperlukan dalam penggunaan teknologi informasi dan transaksi
elektronik  serta  segala  sesuatu  yang  mendukung
penyelenggaraannya yang mendapatkan pengakuan hukum di dalam
dan di luar pengadilan.

“Jadi azas kepastian hukum dalam memberikan jaminan kepada
setiap  warga  negara,  yang  merasa  dirugikan  dari  sisi
penggunaan  ITE,  sehingga  nanti  rujukan  undang-undang  ini
benar-benar relevan dan memiliki komitmen,” imbuhnya.

Menurut Anggota DPR RI dari daerah pemilihan (dapil) Papua
ini, asas kepastian hukum sangat penting ketika RUU ITE yang
menjadi  RUU  revisi  kedua  UU  ITE  ini  diterapkan  setelah
diundangkan.  Ia  mengaku  dari  beberapa  proses  hukum  kasus
pelanggaran ITE dalam pelaksanaannya tidak dilakukan secara
sungguh-sungguh.

Karena konsistensi dari proses hukum itu tidak dilaksanakan
dengan  baik,  sehingga  pihak-pihak  yang  merasa  dirugikan



berpikir ulang menuntut pelanggaran kasus ITE. “Lebih baik
mungkin saya menggunakan cara lain, entah kompromi atau lain-
lain,” ujarnya.

Karena proses hukumnya tidak menerapkan asas kepastian hukum
terhadap pelanggar ITE akhirnya kasus-kasus pelanggaran ITE
selalu terjadi berulang.

“Jadi nanti ada tindakan-tindakan pidana yang benar-benar bisa
memberikan efek jera bukan kompromi. Kalau selama ini memang
ada tindakan hukum, tapi banyak yang kompromi,” tegasnya.

Direktur Jenderal Aplikasi Informatika Kominfo Samuel Abrijani
Pangerapan  mengatakan,  tujuan  dari  revisi  UU  ITE  adalah
memperbaiki peraturan yang sudah ada. UU dibuat agar memiliki
rambu-rambu.

“Makanya kita lihat ini ingin menyeimbangkan antara hak dan
kewajibannya.  Jadi  memang  di  era  digital  itu  diberikan
kebebasan besar sekali, hampir enggak ada batasnya. Tapi kalau
tidak ada batasnya itu nanti bisa nyemplung, karena nggak ada
pembatasnya,” ujar Samuel.

Di ruang digital, menurut Samuel, rambu-rambu juga diperlukan
selain memberikan rambu-rambu kebebasan. Hal lain yang juga
penting  adalah  UU  ini  harus  memberikan  mengedukasi  kepada
masyarakat agar jangan terlalu terbawa egonya atau terbawa
perasaan (baper).

**Baca juga: Biadab, Bapak dan Anak di Serang Theesome dengan
Gadis di Bawah Umur

Makanya di sini dibatasi, ada kerugian materil, ditambahkan
pasal  36  itu  baca  itu  harus  ada  kerugian  materil.  Jadi
kebebasan  ini  harus  dibawa  sebagai  ruang  untuk  saling
menghargai.  Dalam  banyak  kasus,  terjadi  kebablasan  dalam
pengguna  siber  sehingga  ekspresi  yang  diberikan  dituduh
sebagai  tindak  pidana  seperti  pencemaran  nama  baik  yang
implikasinya pada pidana hukum.
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“Menuduh yang bisa berimplikasi hukum. Nah ini bahaya. Nanti
akan ada serangan balik karena dia bisa diajukan di depan
hukum, karena akan merugikan. Jadi perubahannya (revisi UU
ITE) itu agar lebih tegas dan jelas. Sehingga lebih mudah
membaca rambu-rambunya,” terang Samuel. (Her)

Biadab,  Bapak  dan  Anak  di
Serang Theesome dengan Gadis
di Bawah Umur
written by Redaksi | 23 November 2022

Kabar6-Bapak  dan  putranya,  melakukan  aksi  threesome  dengan
satu wanita yang tak lain kekasih putranya.

Orangtua itu berinisial So (64), anaknya berinisial ZL (15)
dan sang wanita sekaligus kekasih anaknya adalah PNR (17).
Mereka melakukan aksi tidak terpuji itu di rumah So.
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“Tindak pidana menyetubuhi dan atau melakukan cabul terhadap
amak  yang  masih  di  bawah  umur,”  ujar  Kasi  Humas  Polresta
Serkot, AKP Iwan Sunardi, di kantornya, Rabu (23/11/2022).

Wanita melayani nafsu bejat kekasihnya, ZL, layaknya suami
istri,  disaat  bersamaan,  So  menggerayangi  PNR.  Setelah
selesai, gadis itu diberi uang Rp 300 ribu. Permainan itu
dilakukan di rumah So yang dalam kondisi sepi.

Beberapa  hari  kemudian  So  kemudian  menghubungi  PNR  untuk
datang ke rumahnya yang sepi dan melakukan hubungan badan
suami  istri,  tanpa  sepengetahuan  sang  anak  yang  merupakan
pacarnya. Setelah puas, PNR diberi uang Rp 400 ribu oleh So.

“Pelaku  dewasa  setelah  menyetubuhi  korban,  kemudian  pelaku
dewasa memberikan uang sebesar Rp 400 ribu kepada korban,”
terangnya.

Peristiwa  kelam  itu  terungkap  saat  orangtua  remaja  wanita
berinisial AR (42) membaca isi pesan WhatsApp anaknya. Kaget,
keluarga menanyakan kebenaran percakapan itu dan dibenarkan
oleh sang putri.

Polresta Serkot kemudian mendatangi lokasi kejadian dan rumah
remaja  putri  itu.  Kemudian  menangkap  para  pelaku  untuk
dimintai pertanggung jawabannya.

**Baca juga: Bentuk Forum, PSKS se-Banten Angkat Mantan Wagub
Andika Hazrumy Sebagai Ketua

Pelaku dewasa dikenakan Pasal 81 ayat (2) juncto Pasal 82 ayat
(1)  Undang-undang  (UU)  RI  nomor  17  tahun  2016,  tentang
perubahan  kedua  atas  UU  nomor  23  tahun  2002  tentang
Perlindungan  Anak.

“Korban mengakui bahwa telah beberapa kali melakukan hubungan
badan  dengan  pelaku  dewasa  dan  baru  satu  kali  melakukan
hubungan dengan anak pelaku,” jelasnya.(dhi)
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Rumahnya Ambruk, Warga Bupati
Pandeglang  Tinggal  di  Bekas
Kandang Kambing 
written by Redaksi | 23 November 2022

Kabar6-  Narmin  (60)  Lanisa  warga  Bupati  Pandeglang  Irna
Narulita tinggal di bekas kandang kambing tanpa penerangan.
Nurmin terpaksa tinggal ditempat tersebut karena tidak punya
tempat tinggal lagi.

Narmin yang tinggal di Kampung, Pinang Desa Cibungur Kecamatan
Sukaresmi Kabupaten Pandeglang, kini Nurmin tak punya tempat
tinggal setengah rumah yang ia tinggali roboh akibat diterpa
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angin kencang dan gugur hujan pada Jumat 18 November 2022.

“Dulu saya mengurus beberapa ekor kambing milik orang lain.
Sayangnya  kambing  yang  dulu  dipelihara  sudah  dijual
pemiliknya.  Kini  hanya  meninggalkan  kandangnya  saja,  dan
disulap menjadi tempat tinggal,” kata Nurmin kepada wartawan,
Rabu (23/11/2022).

Narmin menuturkan setelah tempat tinggalnya ambruk dan untuk
bisa berteduh dari hujan dan terik matahari, dia menyulap
kandang kambing yang berukuran kurang lebih 2×3 meter untuk
dijadikan  tempat  tinggal  karena  tak  punya  biaya  untuk
memperbaiki  rumahnya

Sedangkan untuk memenuhi kebutuhan hidupnya, Narmin di antar
oleh anaknya dan mengandalkan belas kasihan para tetangga.
“Paling  saya  kegiatannya  bersih  bersih,  nyapu  di  masjid,”
ungkapnya.

**Baca juga: BKD Bakal Gelar Rapat Bahas Kasus Anggota DPRD
Pandeglang Lakukan Pencabulan 

Dani Sekretaris Desa Cibungur membenarkan bahwa rumah Narmin
runtuh  pada  malam  Jum,at  sudah  di  laporkan  pada  pihak
kecamatan dan sudah ada bantuan dari lumbung sosial Kecamatan
Sukaresmi berupa terpal dan sembako.

“Sudah diberi terepal dan sembako namun untuk bantuan rumahnya
belum, kami harap bisa segera dibantu,”tandasnya.(dhi)

Kawanan Maling Bobol Alfamart
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di Kalanganyar Lebak, Uang di
Dalam ATM Dikuras
written by Redaksi | 23 November 2022

Kabar6-Minimarket  Alfamart  di  Desa  Sukamekarsari,  Kecamatan
Kalanganyar, tepatnya di yang letaknya di seberang gerbang
masuk  Perum  Pepabri  Kedung  Indah  RW  09,  Kabupaten  Lebak,
dibobol kawanan maling.

Dari  rekaman  CCTV,  pelaku  yang  berjumlah  dua  orang  masuk
dengan cara merusak bagian atap minimarket tersebut.

Pelaku mengincar uang yang berada di dalam mesin anjungan
tunai mandiri (ATM) bank bjb yang berada di sudut minimarket.

“Kalau brankas milik kita aman ya, tapi memang ada beberapa
produk yang diambil juga. Kerugiannya berapa masih dihitung,”
kata Area Manajer Alfamart, Sugito.

Sugito menuturkan, salah seorang pelaku sempat duel dengan
sejumlah warga di pinggir jalan. Warga yang berusaha menangkap
pelaku mengalami luka-luka akibat terkena senjata tajam.
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“Infonya masih dirawat di rumah sakit. Dari pihak kepolisian
tadi sudah mengambil beberapa barang diduga ditinggal pelaku
di sekitar mesin ATM,” ungkap Sugito.

**Baca juga: Kejati Banten Jebloskan Tersangka Suap BPN Lebak
ke Rutan Serang

Untuk  membobol  mesin  ATM  dan  menggasak  uang  di  dalamnya,
diduga  pelaku  menggunakan  las  agar  dapat  membongkar  pintu
mesin. Informasi yang diperoleh, mesin ATM tersebut baru diisi
oleh petugas kemarin.

“Belum tahu karena ini masih dihitung di sistem, kan yang
mengisi  juga  bukan  kita  ya.  Teman-teman  bisa  langsung  ke
polres untuk lengkapnya, karena dari kami ada beberapa yang
dimintai  keterangan  juga,”  kata  Kepala  Cabang  Bank  Bjb
Rangkasbitung, Mauludin Edy.(Nda)

Bantu  Korban  Gempa  Cianjur,
Partai  Gelora  Buat  Program
Sejuta Liter Air Mineral
written by Redaksi | 23 November 2022
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Kabar6- Ketua Umum Partai Gelombang Rakyat (Gelora) Anis Matta
menyampaikan duka cita mendalam atas terjadinya bencana alam
gempa bumi di Kabupaten Cianjur, Jawa Barat yang hingga kini
telah  menelan  korban  jiwa  sebanyak  268  orang  dan  ratusan
korban luka-luka.

Anis Matta pun mengajak seluruh masyarakat Indonesia untuk
mendoakan saudara-saudara kita di Cianjur dan sekitarnya yang
menjadi  korban  terdampak  gempa  bumi  5,6  Magnitudo  agar
diberikan ketabahan dan kelembutan hati.

“Maha Besar Allah yang dengan kuasa-Nya mengatur alam semesta



dan seisinya. Sebagai hambaNya marilah kita berdoa agar Allah
SWT memberikan kelembutan hati serta ketabahan kepada saudara-
saudara kita di Cianjur dan sekitarnya yang terdampak gempa.
Hanya kepada-Mu kami berserah diri, dan hanya kepada-Mu kami
meminta  pertolongan,”  kata  Anis  Matta  dalam  keterangannya,
Rabu (23/11/2022).

Untuk membantu korban gempa Cianjur, Ketua DPW Partai Gelora
Jawa Barat (Jabar) Haris Yuliana mengatakan, Partai Gelora
membuat program sejuta liter air mineral, selain memberikan
bantuan makanan dan obat-obatan.

“Air mineral pun tidak kalah penting. Dari beberapa pengalaman
kebencanaan, yang sering terlupakan adalah air mineral. Saat
ini  ada  sebanyak  13  orang  terpaksa  mengungsi  di  beberapa
titik,” kata Haris Yuliana.

Menurut Haris, program sejuta liter air mineral untuk Cianjur
tersebut dibuat DPW Partai Gelora Jabar berkolaborasi dengan
Blue  Helmet.  Untuk  mendukung  program  tersebut,  DPW  Partai
Gelora Jabar langsung membuat posko di Cianjur pada Selasa
(22/11/2022).

“Semua orang fokus terhadap makanan, air mineralnya malahan
terbatas. Kita langsung buat posko agar lebih fokus dengan
pengadaan sejuta liter air mineral,” katanya.

Haris mengatakan, setiap tubuh membutuhkan air minum, agar
tidak mengalami gangguan pada fungsi pencernaan, selain itu,
lanjut Haris, air putih bisa memberikan energi, sehingga para
pengungsi dan relawan akan tetap sehat.

“Ini hanya sebuah ikhtiar. Saya doakan semuanya tetap sehat,
mudah-mudahan  para  korban  senantiasa  diberikan  kesabaran,”
katanya.

Haris meminta kader Partai Gelora di Jabar agar turun menjadi
relawan membantu korban. Partai Gelora juga menerjunkan tim
medis,  untuk  membantu  PMI  yang  terlihat  kewalahan  dalam



menangani para korban gempa Cianjur

“Kita juga turunkan para kader Partai Gelora yang memiliki
bacground kesehatan. Nanti tim ini bisa berkoordinasi dengan
tim yang ada disana,” katanya.

Komandan  Nasional  Blue  Helmet  Indonesia  Sulfiadi  Barmawi
menambahkan, pendirian posko kolaborasi di lapangan sebagai
bentuk aksi kepedulian Partai Gelora dalam membantu korban
gempa Cianjur.

Posko  tersebut,  membuka  diri  terhadap  para  relawan  dan
memberikan  bantuan  logistik  berupa  pangan  dan  kebutuhan
lainnya kepada penyintas.

**Baca  juga:  Kejagung  dan  Wakil  Sekretaris  Dalam  Negeri
Australia Bahas Kerjasama Penanganan Perkara Terorisme

“Bantuan  ini  bisa  terlaksana  berkat  kerjasama  dengan  para
personal care/dermawan yang mempercayakan amanah ini melalui
Blue Helmet Indonesia. Blue Helmet berharap bisa memberikan
pelayanan terbaik dan akan terus mendampingi para penyintas,”
kata Sulfiadi Barmawi.

Posko Bencana Partai Gelora untuk Gempa Bumi Cianjur didirikan
di di Jalan KH Abdullah bin Nuh Np.225 RT.1 RW.9 Desa Nagrak,
Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat.(Tim K6)
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